



Le Club des Cent Cols partenaire de la Fédération Espagnole de Cyclotourisme



Après avoir pris contact par mail, José-Luis Junquera, président de la Fédération Espagnole de Cyclotourisme et Bernard Giraudeau, chargé de la communication du Club des Cent Cols ont convenu d'un entretien lors la rencontre internationale organisée le 9 juillet 2022 à l'issue du séjour du club à Sare (Pyrénées Atlantiques) au [Col de Lizarrieta FR-64-0441](#), col frontalier franco-espagnol,

Bernard Giraudeau a pu aborder de vive voix les grands objectifs du Club des Cent Cols, son fonctionnement et ses réalisations. L'accent a été mis sur le volumineux **catalogue des cols d'Espagne** ainsi que sur les deux **Randonnées Permanentes** créées par Bernard Pommel. L'une traverse l'Espagne du nord au sud en épousant la ligne de partage des eaux Méditerranée- Atlantiques, la **Divisoria**, tandis que l'autre, **l'Ultraïa** rejoint Santiago-de-Compostela depuis Barcelone en empruntant le plus possible les caminos (chemins de St Jacques).

José-Luis Junquera a mentionné les avantages de l'adhésion du Club des Cent Cols comme club international collaborateur.

Le bulletin d'adhésion pour l'inscription au registre des clubs internationaux de la FECT a été signé le 15 juillet 2022 par José-Luis Junquera, président de la FECT et par Enrico Alberini, président du Club des Cent Cols.

Une annonce élogieuse pour le club a été immédiatement publiée dans le site de la fédération espagnole => <https://fect.info/>

Nous avons fourni les noms et la position de tous les cols situés sur les "**Radiales Ibericas**" et "**Super Radiales Ibericas**". Ces randonnées permanentes rayonnent en étoiles depuis le centre de l'Espagne vers la côte de la péninsule ibérique.

=> <https://radialesiberica.blogspot.com/2019/06/presentacion.html>

Voir l'article sur [les Radiales](#)

Nous espérons que notre collaboration sera fructueuse autant pour la fédération espagnole et ses réalisations que nous diffuserons auprès de nos membres et nos amis, que pour le Club des Cent Cols qui pourra se faire connaître des cyclistes espagnols grâce au catalogue des cols d'Espagne.